

Nécrologe

— o —

Archevêché de Québec, le 17 décembre 1908.

M. l'abbé Joseph Dion, décédé ce matin à l'Hôtel-Dieu de Québec, était membre de la Société d'une messe (section diocésaine), de la Société ecclésiastique Saint-Joseph et de la Congrégation du petit séminaire de Québec.

EUG.-C. LAFLAMME, ptre,
secrétaire.

— o —

Apostolat de la prière

— o —

Intention générale pour janvier 1909 : *La foi catholique en Portugal.*

Un des buts de notre œuvre est de développer la solidarité des peuples chrétiens, fondée sur le dogme de la communion des saints. Prions donc ce mois-ci pour nos frères de Portugal, qui le méritent à tant de titres et qui en ont un besoin urgent.

Le Portugal a été, pendant des siècles, l'apôtre intrépide de l'Évangile, spécialement en Afrique, dans les Indes, au Japon. Ses découvertes et ses conquêtes, en étendant son empire colonial, servirent aussi merveilleusement à la propagation de la foi. Très dévot à l'Eucharistie et aux Cinq Plaies du Sauveur, le Portugal était préparé d'avance à aimer le Sacré Cœur. Il fut le premier à lui consacrer un temple national. Il est probablement le seul encore à faire de la fête du Sacré Cœur une fête d'obligation, avec vigile et jeûne. Enfin, en aucun lieu du monde, l'*Apostolat de la Prière* n'est si largement répandu, si admirablement organisé.

Mais actuellement, le Portugal est un des pays les plus menacés, les plus ravagés peut-être, par la Franc-Maçonnerie. L'enseignement officiel, les administrations publiques, y sont hostiles à l'Église. Les sociétés secrètes, la propagande protestante, les théories socialistes et même anarchistes, y multiplient leurs victimes. Prions, et le Cœur de JÉSUS sauvera encore ce peuple, dont l'âme chevaleresque et tendre semble bien mériter l'épithète, que les Papes lui ont jadis décernée, de *très fidèle à Dieu et à l'Église.*